

Forum des séjours linguistiques du 24 janvier 2017

Cette année encore, le Forum des séjours linguistiques a réuni à l'Espace Germaine Tailleferre professionnels, parents et enfants. Ce forum permet aux familles d'organiser le séjour de leurs enfants avec des professionnels labellisés et contrôlés. Les 22 organismes présents ont pu aider les familles à trouver la formule adaptée à la personnalité des enfants, à leur niveau de langue ainsi qu'à leur budget.

250 familles s'étaient inscrites via le site de l'école. Dès 16 heures 30 les organismes accueillent les familles, les kakemonos étaient dépliés, les brochures empilées sur les tables transformant le temps d'une soirée l'Espace Germaine Tailleferre en un hall d'exposition coloré et animé.

Les séjours à l'étranger sont des occasions uniques non seulement de progresser en langue mais également de découvrir une culture, un pays, des familles d'accueil et de se familiariser avec un système scolaire différent. Cette expérience humaine et linguistique unique n'est pas toujours aisée à organiser. Bien sûr les sites internet permettent de faire son choix, mais rien ne vaut la rencontre avec les professionnels pour trouver le séjour qui correspond à la personnalité et aux envies des enfants. Que l'objectif soit scolaire, ou personnel, les organismes savent orienter vers le séjour linguistique et éducatif adapté au profil de l'enfant.



Quel séjour linguistique choisir? 22 organismes et 250 familles attablés à l'Espace Germaine Tailleferre pour répondre à cette question.